
 

 

質 問 事 項 要 旨 （ 具 体 的 か つ 簡 潔 に ） 答弁を求める者 

 

質問順 ７  抽選番号 １１ 受付 ３ 

令和６年 ５月１５日 午前・午後 ８時５５分受領 

山ノ内町議会議長 湯本 晴彦  様 

 第１２番 山ノ内町議会議員 小林 克彦 

６月定例会一般質問通告書 

 山ノ内町議会会議規則第６１条第２項の規定により、下記のとおり質問したいので通告します。 

 

１．小学校一校統合について 

 

 

 

 

 

 

 

２．統合中学校建設による

財政への影響について 

 

３．危機的な人口減少につ

いて 

 

４．実質ゼロカーボン宣言

の実行策について 

 

（１）進捗状況は。 

（２）町民合意の統合整備計画案を見直す場合の手

続きをどのように考えているか。 

（３）町長は西小学校利用に言及しているが、統合

に必要となる費用の想定は。 

（４）西小学校校舎の維持に、今後４７年間に必要

となる費用の概算額は、どのくらいか。 

 

（１）当時の財政逼迫の主たる原因は何か。 

（２）小学校統合との関係性の判断は何か。 

 

（１）減少の主な要因とその課題は何か。 

（２）課題の解決策は。 

 

（１）ＣＯ2 排出過多２４，０００ｔの解消具体策

はどうか。 

（２）ＣＯ2吸収量の増加施策は。 

（３）ＣＯ2排出量の削減施策は。 
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